



商工会報

あ
ち

第77号

発行 阿智村商工会
電話 0265-43-2241編集 会報編集委員会
印刷 龍共印刷株URL: <http://www.achimura.com/> メール: info@achimura.com

会場内の満員500人以上の聴講者を魅了する平林都先生

商工会は今年度、商工会法施行されて五十周年という

が施行されて五十周年という

記念すべき節目の年を迎えた。これを記念して阿智村商工会では

西部地区商工会と連携して記念講演会を開催しました。

講師には「伝説の接遇講師」としてマスクなどでも

数多く取り上げられて

いるエレガント・マナースクール学

院長の平林都さんを招き、「マナーで変える地

域づくり」をテーマに講演をいた

地域の皆様

にもこれから

の地域づくりをあらためて

考えていただき機会として、

地域振興に資する事業とい

たしました。

天候も心配された一月二十九日の開催でしたが幸い

当日は好天に恵まれ、会場

としてお借りした村中央公民館には村内外から五百人以上の聴講者が集まり大盛況。テ

レビでは厳しい指導ぶりが紹介されている平林先生は開口一番「私が『人の心に笑顔でトゲを刺す』と言われる平林

です」と笑って話しながらも「知ついていてもやらないのは知らないのと同じ」と仕事や接遇の厳しさを指摘。「どん

なにおもてなしの気持ちがあつても伝わらなければいけないのと

おもしろく、時には厳しく「接遇道」を熱く語られました。

同じ。伝えるにはエネルギーを使つて意識して歯が見える笑顔と動作を」と接遇の極意を数多くの実例を交えて披露。笑いも交えながら多くの聴衆を最後まで魅了して止まない講演会となりました。

終了後は会場を移動して、恒例の商工会新年祝賀会を開催。商工会一丸となつて新しい年のさらなる発展を誓いました。

商工会法施行50周年記念講演会

平林都先生講演会

「マナーで変える地域づくり」を語る

総務部長 大下晃平



おもしろく、時には厳しく「接遇道」を熱く語られました



恒例の宝投げはやぐらと工建部の「建築」から盛大に

昨年十一月七日(日)に第十一回商工祭を会員の皆様、役職員、関係各位のご協力のもと、無事盛大に開催することができました。

民の皆様の日頃のご愛顧へ感謝する祭りとして、本年も五
氣よく煙火の合図で開会。恒
例のお太子講に続いて開会式
が終わると会場内には待ちに
待つたお客様が多數来場され、
おめでたい太鼓の演奏で賑や

第十一回 商工祭 盛大に開催される

商工祭実行委員長 大下晃平

も見とれでいました。
さらにふくまるくんカード
加盟店会では「ふくまるくん
カード」が新しくなる更新手
続きに伴うイベントも例年以
上に盛大に開催し大盛況。阿
智高校の皆さんダンスや書
道パフォーマンス、ピエロの
大道芸などにも注目が集まり
ました。最後は宝投げで締め
くくられお客様には大変満足
していただきたものと思いま
す。商工会ではこの元気を持
続して不況に負けず、活気の
ある地域づくりにまい進する
所存です。

最後になりましたが商工祭
にご協力いただいたすべての
皆様にこの場をお借りしてあ
らためて御礼を申し上げます。



賑わうゲームやイベント。

**ふくまるくん切り替えも賑やかに
新カードへの切り替えはお済みですか?**

ふくまるくんカード加盟店会 会長 宮嶋 由光

カード切り替えイベントを実施し、一日で約二百人余の方々が新カードへの切り替えを行いました。

七日(日)には商工祭に併せて

ただけるよう
になりました。

阿智村村民
カードとして
も利用してい

きな文字で表
示され見やす

では累計ポイント数等が大

新カードに切り替わりました。

からふくまる
くんカードが

晴年十一月
からかくまの

そして阿智村商工会の村内土地のポイントを新カードへ移行して、引き続きお買い物にご利用ください。

- ・ フロシヨツカ山口商店
 - ・ ファッショントピア
 - ・ くすりのほていやピア店
 - ・ プリントショッピングエム
 - ・ 田中呉服店
 - ・ 殿村酒店
 - ・ かつの呉服店
 - ・ エンゼル美容室
 - ・ 木曾屋商店
 - ・ 丸三精肉昼夜神店

工業建設業部会



阿智の職人技による産業フェスタのお客様も注目

演しました。両日、各二回の実演に多数の見物客が集まり、餅投げや菓子まきの時には混雑する中、大いに盛り上がりました。樽酒のふるまいもお代わりをする人がいて好評でした。建物に興味

した。中央自動車道土岐ジャンクションより東海北陸道に入り、可児御嵩インターから五～六km、御嵩町中心地より少し山の中の工業団地内に、広い敷地にゆつたりと工場が建ち、ラインもほとんど自動化され、整然とした工場内で国内有名自動車メーカーの内装品が肅々と生産されました。納品のしました。



関和産業岐阜工場で説明を聞く



熱く語る岩田先生の講演会

平成二十一年度の

工業建設業部会長

倉田英行

とよた産業フェスタ出展

「とよた産業フェスタ
2010」に二回目
となる出展参加を実
施しました。

業者会では、阿智建築組合の皆さんを中心とし、長野県産材を使用したイベント用建物を造つていただき、豊田スタジアムにて棟上げ、上棟式、鏡割り、

商工祭でも同様に実演し、好評を頂きましたが、在来工法の建物の良さを手づくりで形にしあピールできることは、今後の部会員の仕事に繋がるものと期待し、イベント建物も活用したいと思います。

時間短縮、コスト削減、リサイクル原料等、長野工場は不利益な点が多いと思われますが、長年にわたつて阿智村の工業化及び経済を担つてきてもらっています。今後も牽引役として頑張つてほしいと思います。さらに建築関係の視察として十月には、名古屋城の本丸御殿の復元工事現場を訪れました。復元工事中の今しか見ることができない、内部の梁や桁などの骨組みや天井裏、床下の様子などを目にして参加者一同は大いに参考になりました。今後の事業に活かしたいと思

**成功する経営の
鍵とは！**

岩田博志氏講演会

さらに当部会では商工会法施行五十周年を記念して講演会も開催しました。講師に京都市^株サクセス京都社長、岩田博志先生を迎えて「成功する経営の鍵はこれだ！」をテーマに開催したところ、会場のホテル恵山には村内外から多数の来場者がありました。岩田先生は人生や経営で成功する秘訣を豪快に面白く披露。「私はできる！」という信念、「自分を変えよう、変わろう」という決意を持つて生きることが大切であると話され、聴講者は皆、感動して聴き入つていきました。

豊田市藤岡地区 老人クラブ連合会役員

智里支会長 熊谷 智徳

昨年の十二月二十日(火)に念願の豊田市藤岡地区老人クラブ連合会役員の皆さんとの交流会を実施しました。

十名の役員がお見えになり、園原、東山道地区を視察した後、門前屋を会場にして智里支会の八名の役員・会員と、役場の井原係長、観光協会岡庭事務局長、商工会担当者の三名を加えた総勢二十一名の賑やかな交流会となりました。



花桃まつりも毎年盛り上がっています

市藤岡地区老人クラブ連合会等であるので、昼神温泉を始めとした智里地区への誘客にご協力いただけるよう強くお願いをしました。

また加藤孔也会長が理事を務める豊田市老人クラブ連合会への、阿智村への誘客のお口添えも併せてお願ひをしておきました。

そもそも豊田市藤岡地区老人クラブ連合会は、豊田市老人クラブ連合会に所属する二十六の地区老人クラブ連合会の一つで、約千三百人の会員を擁しています。

席上、豊田市藤岡地区老人クラブ連合会役員の皆さんから「阿智村村民の方が自分の村のことをよく知っているのには驚いた。自分の村を愛する気持ちに溢れた素晴らしい人々が住んでいる村だ」とお褒めの言葉を頂戴しました。

市藤岡地区老人クラブ連合会役員の皆さんを迎えて行く、バスに乗り込んで、阿智村に来までの車中で阿智村の地理や歴史について詳しく説明してくれましたので、交流会の

支会一丸となり

多くの事業を紹介

春の花桃祭り参加、秋の紅葉祭、豊山町産業祭参加、花桃の苗木栽培、植樹、手入れ、炭焼き事業、天神様祭り、女性部皆さんで、おひな様祭り、ちまき作りと販売。

特に新しくオープンした「清内路健康の森」での紅葉祭では地区内外の多くの皆様に商工会ベースをご利用戴きました。女性部の皆さんを中心的に、健康の森食品加工所でちまき作りなど合併前より引き続きの事業ですが、地区内のそれぞれの団体との連携を



今年も多くのひな人形が並びました

六次産業化への取り組みについて

浪合副支会長 近藤 健二

地域の再生をかけての取り組みが各地で実施されています。そんな状況のなか、当社の方の地域資源を如何に活かして特産品の開発をするか考えることが急務ですが、去る十

一月十九日、治部坂高原「宿り木の湯」を会場に西部地区広域連携商工会主催により特産品開発についての講演会が実施されました。講師は全国各地の特産品開発の助言、指導に当たりその実績も高く評価されている鳥巣研二先生でした。

様々な事例紹介ののち、加
工特產品開発は大きく分けて

支会だより

支会だより

持ち伝統野菜など使用した加工も研究課題と考えます。

炭焼き事業も里山整備の一環と炭焼き文化の伝承と位置付け、今後の焼けの事業を計画

付け。今後も続ける事業と考
えます。

言わされました。

ちが気づいていないものも含めてもう一度見直す。又、現地で機械力に頼るのではなく、地域の雇用拡大を主に考えることが何よりも大切であるとも力説されました。地域の中には、そこに住んでいる人が気づいていないものの、これをどう捉え商品化するのか、心に強く受け止めた受講者もいたことだと思います。

そんな芽生えを楽しみに、今後の地域おこしに当たつていかなければと思うところです。



特産品開発を熱く語る島巣先生

講演会・新年会に参加して

部長 小池 知加子

今年は毎日寒い日が

続きましたが、皆様元

気に仕事に励んでい

る事と思います。日頃

は女性部の事業にご協

力いただきありがとうございます。女性のパ

ワーはいざという時、

盛り上がりができ、頼

もしい限りだと思つて

おります。

女性部だより

二、ビト。
お金儲けたいなら言葉
をくずさない。

三、や、武器もない。

四、笑顔に勝る化粧なし。いや
無駄な動作が美しく、相
手の心に残る。

このような事を実践してこそ
意味があると話されました。ひ
とつでも自分の事に取り入れ
る努力をしたいと思います。講

演の後はホテル阿智川で新年
会が行われ多くの会員さんの
出席の中、村長さんをはじめ
議長さん、信金の支店長さん



鳩山会館にて。雨でもにっこり

一月二十九日には本
会の新年会と講演会が
行われ女性部も参加し
ました。今年は商工会
法が施行され五十周年の記念
すべき年に当たり、記念講演
にはあのテレビで有名な平林
都先生をお迎えしました。公
民館には五百名ほどの聴講者
があり、大変盛大でした。先
生は現在三百件の研修をこな
しているマナー講師として多
くの人を魅了しているそうで
す。先生のお話は「接遇道と
は」で、私の耳に強く残つた
ことをここに書かせていただ
きます。

例年のことながら青年部、
女性部の余興がにぎやかに行
われ、よい新年会ができまし
た。今はいろいろな面で低迷
する時代ですが女性のパワー
で皆と手をつなぎ、仲良く事
業をやっていきたいと思いま
す。

青年部だより



ひたすら焼きます! 青年部!!

「鉄」ガテーマの旅

部長 中島 正博

ランクなどの屋台のほかにサ
イコロゲームも実施。子供た
ちに大人気でした。

今年に入つて一月には観察
研修を実施。「神戸・大阪『鉄』
の旅」をテーマに関西方面へ
出かけました。まず神戸市新

長田区の新シンボル「鉄人28
号」と商店街の様子を見学。昼
はメガ盛の海鮮丼、夜は大阪
の鉄板焼きを満喫。翌日は富
田林市のP.L.TOWER、新世界
の通天閣、そして万博公園の
太陽の塔と「大阪三大タワー」
を見て古いながらも「鉄骨づ
くり」の建造物に驚嘆した旅
でした。

今後は新年度に向けて新し
い事業を新部長に引き継ぎた
いと思いますので皆様のます
ますのご指導をよろしくお願
いいたします。

二年目。部長としての青年部
活動は最後の年ですのでより
一層充実した事業ができるよ
うに部員一同がんばっており
ます。

夏には夏祭りで人気の焼き



鉄人28号はやっぱり大きかった

鳥を販売。今年は
昨年以上の人出で
大忙しだしたが部
員の皆さんのがん
ぱりでなんとか完
売することができ
ました。秋の商工
祭でも焼き鳥やフ

商工会では各種講習会、講演会を開催しておりますが、今年度は各分野、業種、地域などそれぞれの立場で多岐にわたる事業を開催してまいりました。



フォトショップ講座でプロの技を習得

情報化（IT）の分野は今や商工業はもちろん生活の中でも欠かせないものとなっています。商工会でも会員事業者の情報化の支援について積極的に取り組んでいます。

今年度はやフードから講師を招いてのネットショッピングセミナーに始まり、今話題のツイッター講座を五回、フォトショッピングの基礎講座および応用講座を開催。村内外から多くの受講者が集まりました。

情報化時代に 対応

特に「SEOサイト講座」は四回シリーズで夏から冬にかけて実施し、MTOSシステムを利用した「売れる」ネットショッピングづくりに会員の皆さんが挑戦しました。

清内路地区、浪合地区ではそれぞれ地域の特色や農産物を活かすために「農商工連携」の講習会を開催。伝統野菜や地元農産物、加工品を生産から販売まで成功させるための秘訣について学びました。

またどんな業種にも共通する「営業力」という課題については「営業力強化」を目的とした研修会を実施。二日間十二時間という長丁場のなかで営業のプロになるための基本テクニックを勉強しました。それぞれ講習会を開催。個々

農商工連携、 営業力強化

業種別では商業部会で「売店生き残り講座」と題して、成功事例を多数お持ちの経験豊富な水井澄人先生を講師に二回シリーズで開催。「ちょっとした視点の切り替えで注目される店になれると全国の様々な成功事例を解説され「買いたい」と思わせる魅力ある

小売業も 生き残りをかけて

店づくりのためのノウハウを解説していました。さらに希望する個店には出向いて現場指導をいただき大変有意義な相談支援となりました。



はじめてのツイッターを和気あいあいと勉強しました



小売業も生き残るために熱心に受講

商工会法施行50周年記念事業



盛大に開催された記念すべき50周年記念式典

去る十一月二十六日、東京都千代田区の日本武道館にて天

皇・皇后両陛下の御臨席をいたいで「商工会法施行五十周年記念式典」が開かれ、一

副会長 藤倉陽太郎

**天皇・皇后両陛下の御臨席をいたいで
商工会法施行五十周年記念式典**



天皇皇后両陛下も御臨席されました

万人を超える全国の商工会正副会長・役員らが一堂に会しました場内は大いに熱気と活力を感じました。ここに式次第を掲げます。

一、天皇皇后両陛下の御臨席
二、開会の辞
三、国歌斉唱
四、全国連会長の式辞
五、天皇陛下の御言葉
六、閣僚の祝辞
七、五十年を支えてきた功労者者の表彰
八、大会決議案。
そして

「商工会は行きます、聞きます、提案します」「巡回訪問の強化による会員満足度向上運動」をスローガン

ンに、地域に夢をもたらすことをあらためて目標に掲げることが決議されました。

九、天皇・皇后両陛下御退席会場の皆さん全員が立ち上がり拍手をもつてお送りする。階段を降りる際、天皇陛下は皇后陛下をエスコートして退場。このとき会場からは再度万雷の拍手が送られる。

私たちもにとつても記念に残る二時間であったが難を言えばこの八角形の会場、座り心地の悪い椅子でした。

五時頃、会場を後にして宿泊先のチサンングランド赤坂へ。夕食は場所を変え北大路「赤坂茶寮」へ地元選出国會議員をお招きし上下伊那支部広域協議会の皆様との交流会。

あるお店の奥様とお話をすると「私、小諸の出身よ」と聞き親近感を覚えました。

午後三時、視察を終え帰路に着きました。片桐南信支所長をはじめ同行の皆様には大変お世話になりました。

街の視察です。会長の大橋さんの案内で各店をショッピング。沖縄県は全国が出店しているアンテナショップの売上が一位というデータに着目し、老朽化した空き店舗4店をリフォームし沖縄専門店を設置。各店舗は業種に見合った沖縄商品を扱うことになったそうです。杉並区から「千客万来アクトイブ商店街事業」の補助金一千万円と人件費の補助を受け街並みを沖縄風に改装。月に一度のイベントを開催し、年間五百万人が訪れているということです。

一夜明けて次は池袋サンシャインで全国物産展を観察。長野県は天恵製菓が出展し「市田柿ムース」がニッポン全国ご当地おやつランキングで四位に入賞されました。

昼食を各自で済ませて次は甲州街道へ。平成十七年三月に株式会社沖縄タウンとして再出発した杉並区和泉明商店

沖縄タウンを視察

五十周年記念で
企業ガイドブックも
作成中

阿智村商工会では商工会法施行五十周年記念事業として記念講演会などのほかに企業ガイドブックを作成しております。完成しましたら村内全戸に配布されますのでどうぞご覧ください。

企業探訪・會員紹介

No.66

モダンカフェ ブランブラン

創業／平成22年7月13日

住所／阿智村智里5-3

代表／上野祐哉

電 話／43-5501

ファックス／43-5501

営業時間／午前11時30分～午後8時ラストオーダー

定休日／月曜日(祝日の場合は翌日に振替) 駐車場あり



丸い看板が目印です

星神温泉すぐそばに昨年夏オープンした同店は白と茶色を基調とした落ち着いた外観でコーヒーだけでもOKの気軽なカフェながら、いつ来てもしっかりととした食事もできる、今まで阿智村になかったタイプのモダンカフェです。座席数は12ほどですがゆったりと配置されたテーブルとイスは落ち着いた洒落た内装とともにゆっくりくつろげる空間になっています。

お店を営む若いご夫婦の上野祐哉さん、さやかさんのお

二人は、祐哉さんがオーストラリアでシェフとして活躍中に出逢い、昨年、奥様の故郷の高森町へ帰国。その後、自分たちの納得する出店場所として同地を選んで阿智村へIターンされました。

シェフの祐哉さんが腕を振るうこだわりの料理は食材にもこだわり、料理に使用する食材は主に阿智村内の農家さんが丹精込めて育てた有機野菜をはじめ信州サーモンや信州牛も取り入れています。お昼にはお得なランチ

セットがあり、夜にはディナーでしか味わえない一品料理やシェフおまかせのコース(2日前までに要予約)もお勧めです。

奥様のさやかさんは“バリスタ”として店頭に立ちオーダーを取ったりお料理を出したりで大忙しだですが、一気に抽出したエスプレッソコーヒーと温かいミルクを合わせるカプチーノやラテがお得意だそうです。

ちょっとした記念日や大切な人と行くとっておきのお店としてプランプランをぜひご利用下さい。大切なお食事のときには御予約をお勧めいたします。



ゆっくりとした店内でゆっくりとくつろいでいただけます

平成二十二年八月二十一日
から平成二十三年二月二十八日
までに商工会に入会された
会員を紹介します。

新入会員の紹介

編集後記

商工会よりお知らせ 事務所窓口が変わりました

商工会事務所は昨年9月に改裝を行い
窓口カウンターなどを改修。床面を事
務室内と同じにして会員の皆さんが出
足のまま気軽に入られるようになりました。
また簡単にご相談や用事をして
いただけるようにカウンターにはイス
を配置しました。ぜひ一度、新しくなつ
た事務所を訪れてみてください。



敬稱略

会報委員会 虎岩良知